

Kopf in Dreck gesteckt

Enduro-Pilot Teucher: „Der Schädel brummt noch bissel“

Wiesa. Für den nächsten Lauf zur Deutschen Meisterschaft der Endurosportler wird sich Marcel Teucher vornehmen, nicht wieder mit dem Kopf in den Dreck einzuspießen. Zwar konnte er in Dachsbach mit Platz 10 wertvolle Punkte sammeln und liegt damit weiter auf Platz 9 in der Tabelle, doch sein heftiger Sturz in der letzten Sonderprüfung kostete den Wiesaer eine bessere Platzierung. Am 2. Oktober will er es in Tuchem besser machen.

„Mir ist in einer Vollgaspassage das Vorderrad weggegangen. Da bin ich eingeschlagen, war benommen“, berichtete der Erzgebirger über sein Dilemma. „Der Schädel brummt noch bissel, aber es geht so“, meinte der 23-Jährige gestern.

In Franken glänzte dagegen Bruno Wächtler. Mit Platz 7 in der Klasse E 1 konnte der junge Herolder in der Gesamtwertung wieder auf Platz 6 in der Meisterschaft vorrücken. (mas)